

## 学校教育目標

夢・命・絆

夢 に向かっていく生徒  
命 を大切にする生徒  
絆 を互いに深め合う生徒



# 須和田が丘

令和3年度  
学校だより No. 24  
令和3年 12月 7日

市川市立第二中学校  
校長 石田 清彦

ホームページ <http://www.dai2-tyu.ichikawa-school.ed.jp/>

## コロナ禍における今後の教育活動等について

コロナ禍の今後の教育活動につきましては、引き続き「新たな学校生活ガイドライン」に沿って進めてまいります。現在、新規感染者数が千葉県内でも1桁となる日が続くなど、感染状況が落ち着きをみせています。

このことから、活動制限の一部については、教育委員会の通知により、以下の通り緩和してまいりますので、お知らせいたします。

また、同居家族の方に発熱や風邪症状がみられる場合は、これまで通り生徒の登校を控えていただきますが、同居家族の方が医療機関を受診し、新型コロナウイルス感染の疑いがないと判明した場合は、今回の緩和により、登校を控えて頂く必要がなくなりますので、併せてお知らせいたします。

活動	これまでの対応	今後の対応
音読等、声を出さず活動	・マスクの着用を徹底し、声の大きさに気を付けて行う。	・マスクの着用を徹底し、適切な声の大きさで行う。
リコーダーや鍵盤ハーモニカ	・適切な距離（前後左右2m以上）を取りながら	・前後左右2m（最低1.5m以上）を取りながら ※十分な換気を行う。
図画工作科・美術科	・当面の間、児童生徒同士が近距離で行う共同制作作業や鑑賞は避ける。	・児童生徒同士が近距離で行う共同制作作業や鑑賞の活動を行う場合は適切な距離をとるように配慮する。
歌唱の活動	・適切な距離 前後左右2m（最低1.5m以上）を取りながら	・適切な距離、前後左右2m（最低1m以上）を取りながら ※マスクを着用し十分な換気を行う。

## 二中「遺跡発掘ミュージアム」の開設について

間もなく、須和田の丘支援学校の新校舎建設に伴う発掘作業が始まります。本校はご存じの通り、須和田遺跡の包蔵地にあり、近隣からは、縄文時代から奈良・平安時代に至る複合遺跡、特に古墳時代の住居址が多く発見されています。

第二中学校では、教務主任が中心となって、職員・来客用玄関に遺跡発掘ミュージアムを開設いたしました。ミュージアムを通して地域の歴史を知り、生徒一人一人が学校や地域への愛着を深めてもらいたいと思っています。



須和田遺跡から出土した土器です。考古博物館からお借りしています。